



*«DIE BEHANDLUNG HAT MIR
GEHOLFEN, WIEDER HOFFNUNG FÜR
DIE ZUKUNFT ZU HABEN.»*

Patientin der Kinder- und Jugendpsychiatrie

Unser Jahr 2024

Engagiert für die psychische Gesundheit in unserer Region

«Die Investitionen in unsere Infrastruktur stärken unsere Position als Anbieter gefragter Leistungen und als Arbeitgeber. Wir leisten damit einen wichtigen Beitrag für die psychische Gesundheit der Menschen in unserer Region.»



Dr. Thomas Heiniger
Präsident des Verwaltungsrats



«Das Jahr 2024 war ein Jahr der Konsolidierung. Gleichzeitig haben wir neuen Schub gegeben für unsere bauliche und betriebliche Weiterentwicklung und mehr als 15'000 Patientinnen und Patienten behandelt.»



Barbara Schunk
CEO

- Die Psychiatrie Baselland hat im Geschäftsjahr 2024 ihre Angebote bedarfsgerecht ausgebaut und viele betriebliche Projekte umgesetzt und neu lanciert.
 - Im sanierten Haus Allmend in Liestal haben wir die modernisierte und erweiterte Akutstation für Jugendliche mit schweren Krisen in Betrieb genommen.
 - Mit dem Start der Totalsanierung des Hauptgebäudes Haus Biental konnten wir die bauliche und betriebliche Erneuerung der letzten Jahre fortsetzen.
- Erfahren Sie mehr in unserem Online-Geschäftsbericht 2024:

